



Alza de combustibles: la parafina subirá \$70 desde hoy

Factores. Influyen los precios en EEUU, y los costos de transporte marítimo, además de la crisis en Medio Oriente.

Una fuerte alza de precio registrarán los combustibles desde hoy, con un salto de casi 70 pesos (\$69,4) en el valor de la parafina, informó ayer la Enap.

Las gasolinas de 93 y 97 octanos subirán \$26,9 por litro, en tanto que el valor del diesel se incrementará en \$19,2 por litro. El gas licuado de petróleo para uso vehicular no presentará variaciones.

En la determinación de los diferentes incrementos, la Enap consideró “el precio de importación de productos



La parafina será muy necesaria en los próximos días, cuando se pronostica una onda polar en gran parte del país. / AGENCIA UNO

desde un mercado de referencia cercano y profundo (Costa del Golfo de Estados Unidos) y otros costos propios de la actividad de importación de

combustibles”, como el costo de transporte marítimo. También influyen el Mecanismo de Estabilización de Precios de Combustibles (Mepco)d

y las “normas de funcionamiento del Fono de Estabilización de Precios del Petróleo (FEPP)”.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, había adelantado el pasado lunes que las bencinas iban a experimentar un alza “acotada”, “por los aumentos internacionales que ya hubo durante las semanas anteriores”, los combustibles sufrieron un aumento importante en sus valores.

Ahí había explicado que ante la situación ocurrida por el conflicto entre Israel e Irán, Chile “tiene mecanismos para mitigar algunos de estos impactos, pero por supuesto, cuando hay fenómenos a nivel global, uno siempre tiene que preocuparse y fortalecer los mecanismos de estabilización y mitigación”.

PUBLIMETRO